



Une initiative des dignitaires musulmans du Complexe Islamique de Bafoussam qui vise à partager les messages de paix, de tolérance et de la concorde au moment où le Cameroun est en proie aux crises socio-politiques, et la montée en puissance des discours tribalistes. Le rencontre a mobilisé à la place des fêtes de Nkong-ni aux cotés des autorités locales, toutes les composantes sociologiques.

Pour cette importante conférence, les fidèles musulmans et non musulmans de l'Arrondissement de Nkong-ni et d'ailleurs ont massivement convergé à la place des fêtes de cette unité administrative ce mercredi 13 mars pour partager ces moments de réflexion, de sensibilisation et de communion autour du thème « l'islam et le vivre ensemble ». Une grande première pour la communauté musulmane de Nkong-ni qui y a depuis une mosquée qui permet leur rassemblement. Elle s'est tenue sous l'impulsion des cadres du Complexe Islamique de Bafoussam. L'objectif est celui de véhiculer le message de vérité, seule chose qui permet la floraison de la paix et de la cohésion sociale.



Pour le Cheikh Guetcha Jean, il n'est pas question de se laisser détourner par quelle qu'incompréhension que ce soit. *« L'islam a toujours prôné le fait de vivre ensemble, en nous rappelant que nous sommes tous issus d'Adam et Eve. Ceci étant, les diversités, les couleurs de peau, les appartenances linguistiques et d'autres effets historiques à l'instar du colonialisme ne devraient pas nous détourner du droit chemin, qui est celui de la vérité. Nous avons une origine commune »*, a rappelé le dignitaire musulman dans sa prise de parole.



« Il est de bon ton que nous les accompagnons dans cette lancée ; les Imams de Bafoussam se sont mobilisés pour venir les entretenir sur ce thème fort pertinent autour surtout de cette religion à qui on a souvent collé des préjugés, des clichés, pourtant celle de la paix, de cohésion sociale et concorde » La jeune Fadjidja, étudiante à l'université de Dschang en est repartie, suffisamment édifiée grâce aux enseignements qui ont été diffusés à la lumière des saintes écritures.



« J'ai par exemple retenu que la clé du vivre ensemble c'est d'accepter son prochain et le considérer comme soi. On s'enrichit d'ailleurs dans sa différence ! » a-t-elle précisé en promettant d'être ambassadrice de la paix partout où elle ira.

KévinTiogo, pour le journal #MenouActu